

L'aventure colorée de Louis et ses amis

Histoire réaliste • 3/4 ans



Première partie

Un beau matin ensoleillé, le petit Louis se leva avec un sourire radieux. Aujourd'hui était un jour spécial, c'était son premier jour d'école. Il était très excité à l'idée de rencontrer de nouveaux amis et d'apprendre plein de choses intéressantes.

Après avoir pris son petit-déjeuner, Louis se prépara. Il enfila son t-shirt rouge préféré, son short bleu et ses baskets blanches toutes neuves. Il prit son cartable avec son goûter et sa bouteille d'eau, puis se dirigea vers l'arrêt de bus avec sa maman.

Arrivé à l'école, Louis fut immédiatement ébloui par le bâtiment coloré et par les rires des autres enfants. Il s'avança timidement vers sa nouvelle classe et fut accueilli par une gentille maîtresse du nom de Mademoiselle Sophie.

Mademoiselle Sophie présenta Louis à ses nouveaux camarades de classe. Il y avait Emma, une petite fille aux cheveux blonds, Ahmed, un garçon aux yeux sombres et à la peau caramel, et Léa, une petite fille aux cheveux bouclés et aux yeux verts. Louis était heureux de voir autant de diversité dans sa classe.

Deuxième partie

La journée se passa très vite. Les enfants apprirent l'alphabet, les chiffres et même quelques mots en anglais. Louis était très doué pour dessiner et partagea ses créations avec ses amis. Emma adorait les fleurs et dessinait de magnifiques bouquets, Ahmed aimait les avions et construisait des modèles en papier, et Léa aimait les animaux et dessinait de jolis chatons. Ils étaient tous différents, mais ils se complétaient parfaitement.

Pendant la récréation, Louis découvrit que ses amis avaient des goûts différents en matière de jeux. Emma aimait jouer à la marelle, Ahmed préférait jouer au football et Léa adorait se balancer sur les balançoires. Louis aimait tous ces jeux et il était ravi de pouvoir jouer avec chacun de ses amis.

Troisième partie

Au fil des jours, Louis et ses amis devinrent inséparables. Ils partageaient leurs goûters, s'amusaient ensemble et s'entraidaient dans leurs devoirs. Ils ne se lassaient jamais de jouer, d'apprendre et de rire ensemble.

Un jour, Louis et ses amis décidèrent de préparer une surprise pour Mademoiselle Sophie. Ils passèrent toute l'après-midi à faire des dessins et à découper des formes colorées. Quand Mademoiselle Sophie vit la surprise, elle fut très émue par tant d'amour et de créativité. Elle remercia chaleureusement Louis et ses amis pour leur geste si touchant.

La fin de l'année arriva rapidement et Louis réalisa qu'il avait vécu une incroyable aventure à l'école. Il avait appris tellement de choses, non seulement sur les nombres et les lettres, mais aussi sur l'importance de l'amitié et de la diversité.

Ce qui rendait leur amitié si spéciale était le fait qu'ils étaient tous différents les uns des autres. Ils venaient de cultures et de familles différentes, mais cela ne les empêchait pas d'être les meilleurs amis du monde. Louis se sentait chanceux d'avoir des amis si merveilleux.

Alors, même si Louis était un petit garçon de 4 ans, il avait déjà compris que la diversité était une richesse précieuse. Et il savait que chaque personne, qu'elle soit grande ou petite, avait quelque chose d'unique à offrir au monde.

Ainsi se termina l'histoire de Louis et de ses amis, une histoire qui nous rappelle que la diversité est une belle et merveilleuse chose.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le petit garçon de l'histoire ?

- Emma
- Ahmed
- Louis
- Léa

2) Quelle est la couleur du t-shirt préféré de Louis ?

- Rouge
- Bleu
- Vert
- Jaune

3) Quelle est la couleur des yeux de Léa ?

- Bleus
- Verts
- Marrons
- Noirs

4) Qu'est-ce que Louis aime dessiner ?

- Fleurs
- Avions
- Chatons
- Voitures

5) Que préparent Louis et ses amis pour Mademoiselle Sophie ?

- Des gâteaux
- Des dessins
- Des chansons
- Des jeux

Bonnes réponses :

1) Louis 2) Rouge 3) Verts 4) Fleurs 5) Des dessins

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Maîtresse: Une personne qui enseigne à l'école

Diversité: Différence, variété

Caramel: Une couleur de peau brun foncé

Marelle: Un jeu où on saute sur des cases dessinées sur le sol

Balançoires: Structures avec des sièges suspendus pour se balancer

émue: Très touchée, ressentant beaucoup d'émotions

Créativité: Capacité à inventer, imaginer ou créer des choses

Importance: Ce qui est très important, qui compte beaucoup

Richesse: Quelque chose de précieux, qui apporte beaucoup de bonnes choses